

Damen Verbandsliga Gr. Mitte

TTC Salmünster 1950 III : TSF Heuchelheim 1888 II
Sonntag, 25.09.2022, 11:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTC Salmünster 1950 III und den TSF Heuchelheim 1888 II

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Damen Verbandsliga Gr. Mitte entführten die Gäste der TSF Heuchelheim 1888 II in ihrem 1. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Spiel beim TTC Salmünster 1950 III. Die Gastgeberinnen profitierten dabei von einem starken oberen Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes triumphierte Samira Safabakhsh. Nach dieser Punkteteilung haben die Spielerinnen vom TTC Salmünster 1950 III um die Nummer 1 Emese Mészáros nun einen Pluspunkt in der Tabelle.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. 11:7, 9:11, 8:11, 11:7, 16:14 hieß es am Ende als Mészáros / Koch und Aeberhard / Safabakhsh die Klingen kreuzten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Kaum Chancen hatten Ernst / Hanke beim 0:3 gegen ihre Kontrahentinnen Schmidt / Beukemann. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Recht kurzen Prozess machte am Nachbartisch Emese Mészáros beim 3:0 mit Nicole Aeberhard. Das war ein souveräner Sieg. Nach verlorenem ersten Satz drehte Michelle Koch das Spiel gegen Meike Schmidt und gewann 3:1. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Sandra Ernst beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Samira Safabakhsh. Beim wenig später folgenden 6:11, 7:11, 6:11 gegen Linda Beukemann fand Tamara Hanke von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Nicht einen Satzgewinn überließ Emese Mészáros ihrer Gegnerin Meike Schmidt beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Michelle Koch kam mit der Spielweise von Nicole Aeberhard am Tisch gut zu Recht und musste letztlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die sie auf dem Papier als sehr große Favoritin gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Sandra Ernst, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Linda Beukemann verlor. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Tamara Hanke, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Samira Safabakhsh verlor. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Salmünster 1950 III nun ein Punktekonto von 1:3 Punkten auf, während die TSF Heuchelheim 1888 II vor dem nächsten Spiel, das am 07.10.2022 gegen den TLV 1977 Eichenzell ansteht, 1:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Salmünster 1950 III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.10.2022 gegen die SG Bruchköbel 1868.

Statistik:

TTC Salmünster 1950 III

Doppel: Mészáros / Koch 1:0, Ernst / Hanke 0:1

Einzel: E. Mészáros 2:0, M. Koch 2:0, S. Ernst 0:2, T. Hanke 0:2

TSF Heuchelheim 1888 II

Doppel: Aeberhard / Safabakhsh 0:1, Schmidt / Beukemann 1:0

Einzel: M. Schmidt 0:2, N. Aeberhard 0:2, L. Beukemann 2:0, S. Safabakhsh 2:0